



きらい★きくにし

文責 校長 佐藤 正貴

運動会を終えて

6-1 緑団団長 林よしき

優勝できなかったのはくやしかったけど、みんなで頑張った運動会はとてもいい思い出になりました。緑団のみんな、応援団が教えるときにすぐに覚えて練習してくれてとてもうれしかったです。みんなのお陰でとても盛り上がる運動会になったと思います。ありがとうございました。



2年生の花笠音頭は、動きと心を合わせた演技ができました。低学年の一生懸命な姿に元気をもらうことができました。

6-2 青団団長 金城陽星

最初は団長としてまとめられるか心配だったけど、みんなが一緒についてきてくれて本当によかったです。みんなが後ろで頑張ってくれたから、もっと気迫のある応援になって、みんな頑張れたと思います。本当にありがとうございました。



3年生の玉入れは、踊りがあり、玉入れがありと、競技に工夫が見られ、見ていて人を楽しませてくれました。



4年生の菊西ソーランでの力強い演技は、迫力がありました。練習を繰り返しながら力をつけてきたことが分かる演技でした。

6-3 赤団団長 早田るか

今年、赤団が優勝できたのは、赤団のみなさんが全力で戦ってくれたことと、保護者の皆さんのお陰です。本当にみなさんありがとうございました。これからも頑張りましょう。



5年生のリレーでは、1つのバトンをチームでつなぐだけでなく、互いに支え合い、励まし合う姿を見せてくださいました。来年は学校のリーダーです。

6-4 白団団長 本渡己太郎

僕は、今年の運動会で優勝できなかったことだけが心残りでした。だけど、それ以上に練習の成果を出し切れたことや、みんなが頑張ってくれたことが嬉しかったし、楽しかったです。ありがとうございました。



運動会開会式。1年生代表の始めの言葉で、令和7年度の運動会がスタートしました。



運動会の最後を飾るに相応しい6年生の表現運動でした。競技だけでなく、計画・運営を支えてくれた6年生に感謝です。

開会式での応援歌「ゴーゴーゴー」は、これまで聞いたどの学校のものよりも素晴らしい出来栄えでした。



4月に入学した1年生は、50mを一生懸命に駆け抜けました。



閉会式は菊西ダンスでの入場でした。本部席前で踊っていた4年生児童の動きがキレッキレでした。素晴らしいかったです。赤団優勝おめでとう。

運動会をはじめ、学校の行事は、児童が学校生活をとおして学んでいくことを体現していく場です。教科等の学習で学んだことを活かしていくことは勿論ですが、クラスのなかまと励まし合ったり、時にはぶつかり合ったりしながら、人とのかかわり方を学んでいきます。大きに言うならば、人間力を高めていく機会となります。うまくいったことだけでなく、失敗してしまったことも含めて、今後の学校生活を更に充実させていく力になるはずです。